
Rückblick von der Samenbörse 
 
Auch in diesem Jahr haben sich ca. 20 Hobbygärtner, Gartenfreunde und 
Sameninteressierte im Garten bei Kurt Hägi eingefunden. 
Sie konnten Samen von seltenen Gemüse und Blumensorten, die sonst fast nur übers 
Internet zu haben sind, direkt erwerben und sich von den Anbietern gleich über deren 
Eigenschaften beraten lassen. 
Jede Menge Samen und auch schon Pflanzen wechselten den Besitzer. 
Immer mehr Menschen sind zum Glück auf der Suche nach dem besonderen 
Geschmack, welcher unter den industriell produzierten Nahrungsmitteln kaum mehr zu 
finden ist. 
Ich wünsche allen viel Erfolg beim Pflanzen unserer grünen Mitbewohner und dann 
Gaumenfreude beim Verspeisen ihrer Früchte. 
Vergesst die Samenernte im Herbst nicht, so wird unsere Samenbörse jedes Jahr 
grösser und umfangreicher. 
 
Babette Schindler 


